

# 「いまあじ」だより新春特大号

発行日 H24.1.10 (火)  
 発行 浦添市立教育研究所  
 適応指導教室「いまあじ」

明けまして  
おめでとう  
ございます

旧年中は  
大変お世話になりました。

本年も  
どうぞよろしく  
お願いいたします。

所長 知名 道博  
 教育研究所職員一同



## 調理実習 with てるしの教室

12月15日(木)、県立総合教育センターにて、てるしの教室通級生と調理実習を行いました。くくむい相談生も参加し、チョコレートケーキ作りに挑戦しました。

教育センターの仲村先生らのご指導のもと、生徒はそれぞれのペースで調理していました。ハンドミキサーやふるいなど、普段触れることのない器具に苦戦する場面もありましたが、思いを込めて作ったチョコレートケーキはどれもおいしそうでした。

「てるしの」教室のみなさん、センターの先生方、どうもありがとうございました。



A HAPPY NEW YEAR A HAPPY NEW YEAR A HAPPY NEW YEAR

## 美術館見学 & 大掃除



12月20日(火)、浦添市美術館へ「第12回 浦添市小中学校 美術作品展」の見学に行きました。生徒は同世代の作品一つひとつに、「すごい」「とても上手」と感動していました。

午後は教室の大掃除をし、床を丁寧に磨きました。白くピカピカになった床を見ると心もすっきりしました。



浦添市立教育研究所ホームページ  
<http://www.urasoe.ed.jp/uraken/> こちらも  
 ご覧ください!

## 適応指導教室 スポーツ交流会

12月2日(金)、沖縄県総合運動公園体育館にて、適応指導教室通級生児童生徒スポーツ交流会が行われました。くくむい相談生も参加し、『ドッチビー』をしました。(ドッチビー = フリスビーを使ったドッチボール)

いまあじ生、くくむい生とも初めて体験するドッチビー。最初はディスクの扱いに手こずっていましたが、次第にコツをつかみ楽しんでいました。試合中、あてられないよう考えながら逃げる生徒、恐れず正面でキャッチし相手に攻撃を仕掛ける生徒、一人ひとりがチームの一員としてプレーしていました

最後の感想発表では、「(ドッチビーを)初めてやったが、楽しかった」と感想を述べていました。



- 1/5(木) 市内小中学校二学期後半始業日
- 1/6(金) 『いまあじ』二学期後半始業の会  
総合テスト(浦添中) → 10日(月)まで
- 1/13(金) 『いまあじ』保護者会(中三生のみ)
- 1/25(水) 適応指導教室通級児童生徒体験活動交流会
- 1/31(火) 『いまあじ』保護者会



## 終業の会&クリスマスパーティー

12月21日(水)、2学期前半終業の会とクリスマスパーティーを行いました。

終業の会では、「2学期前半を振り返って」という題で、「いまあじでの思い出」や“体験活動”、“2学期後半へ向けての抱負”を発表しました。先生方から激励のあいさつもいただき、1年を締めくくる会となりました。

その後「くくむい」から相談生、相談員が参加し、クリスマスパーティーをしました。特別ゲストにサンタクロースを迎え、“クリスマスの由来”について確認したり、“落としちゃダメよゲーム”“ビンゴ”で交流をしました。最後にサンタからの素敵なプレゼントもあり、とても盛り上がった楽しい会となりました。



A Happy New Year A Happy New Year A Happy New Year

## 宿泊学習 IN 名護

12/8(木)~9(金)、1泊2日で見出しの体験活動を行いました。その様子を写真で紹介します。

1日目

あけみお教室と交流  
自然散策、スポーツ活動



2日目

美ら海水族館見学 等

